



Communiqué de presse du 21.09.2023

**Après un an et demi de chantier, de doutes et de travail acharné, notre salle de Meyrin-Satigny revient !**

*« On s'était fixé l'objectif de rouvrir à l'automne 2023. C'était un planning ambitieux à l'époque et on n'y croyait qu'à moitié. Mais maintenant voilà ! On y arrive ! »*

Daniel et Martin Rebetez, co-administrateurs du groupe Grimper.ch

Le **14 octobre** prochain, notre salle de Meyrin-Satigny accueillera l'élite de la grimpe du pays pour les championnats suisses d'escalade de difficulté et de paraclimbing.

Et puis, le **15 octobre**, ce sera au tour du grand public de venir faire ses premières voies à Meyrin-Satigny.

*« On s'en serait bien passé mais faire une deuxième fois permet de faire mieux »*

Nous avons tâché de profiter de ce coup du sort pour peaufiner encore un peu un projet qui fonctionnait déjà bien. Une possibilité pour nous de nous améliorer, d'écouter les retours des utilisateurs, de nous en inspirer.



Nous vous invitons à venir découvrir notre infrastructure le 14 octobre prochain. Ce sera également l'occasion de couvrir les championnats suisses d'escalade qui offriront tout à la fois spectacle et émotions au public.



Sur demande, nous pouvons également organiser une visite pour vous faire découvrir notre nouvelle salle, pour faire le point sur l'incendie accidentel qui avait détruit notre infrastructure, pour parler de l'avenir de l'escalade ou encore pour évoquer les enjeux de la reconstruction.